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プラタナス
かしこい子 やさしい子 たくましい子

尾島小学校だより 平成２７年２月２４日

第第第第９９９９回回回回「「「「太田太田太田太田かるたかるたかるたかるた大会大会大会大会」」」」にににに４４４４年生代表年生代表年生代表年生代表がががが出場出場出場出場
２月１４日（土）、太田市武道館で開催された第９回「太田かるた大会」に４年生

の代表が出場しました。「太田かるた」
は合併後につくられたかるたで、太田
の名所旧跡、産業、特産品、歴史等に
ついて学ぶことができる学習に役立つ
かるたです。４年生の各クラスで、練
習を重ね、代表として団体戦に４人、
個人戦に１人が出場しました。練習の
成果を発揮し大健闘してくれました。
応援してくださった保護者の皆様、あ
りがとうございました。

札をよく見てしっかり記憶します

「「「「ようこそようこそようこそようこそ先輩先輩先輩先輩」」」」高校生高校生高校生高校生ボランティアチューターボランティアチューターボランティアチューターボランティアチューター大活躍大活躍大活躍大活躍
伊勢崎高校３年の阿部さんが２月１２日から２５日まで、ボランティアチュータ

ーとして、本校に来てくださっています。
これは、県教育委員会の事業で、大学進

学が決定している高校３年生を母校の小学
校に派遣し、ボランティアをするという取
組です。主に１年生のクラスで、授業や給
食や掃除の補助、休み時間の遊びの相手等、
さまざまなことを手伝ってもらっています。
若いお姉さん先生はお子さんたちにも大

好評で、担任の先生もとても助かっています。
母校でのボランティアが、今後の学生生

活のお役に立つことを願っています。
１の１で給食のお手伝い 大助かりです

「「「「第第第第３３３３回学校評議員会回学校評議員会回学校評議員会回学校評議員会」」」」でででで学校評価学校評価学校評価学校評価についてについてについてについて意見意見意見意見をいただきましたをいただきましたをいただきましたをいただきました
２月１７日（火）学校評議員会が開かれました。保護者の皆様にご協力いただい

た学校評価アンケートをもとに、尾島小の教育についてご意見をいただきました。
「◎交通安全指導の徹底 音のしないハイブリッド車や運転の下手な人もいること
をふまえて継続的に指導してほしい。◎あいさつについて 反応はあり。あいさつ
はしているが声が聞こえない。なぜあいさつが必要なのかも考えさせ、当たり前の
ことができるようにしてほしい。◎将来の夢について 大人が夢を語るような機会
を持ちたい。子どもの夢を支える大人でありたい。
太田市は、芸術、文化、スポーツ等の教育環境がよく整っている。遠くに行かな

くても学べるようになっている。子どもの学びに役立てたい。」
以上のような貴重な意見をいただきました。学校教育に活かしていきます。



- 2 -

「「「「学校保健委員会学校保健委員会学校保健委員会学校保健委員会」」」」がががが開催開催開催開催されましたされましたされましたされました
２月１９日（木）、校医・薬剤師の先生方、ＰＴＡ本部役員・研修部員の皆様にお

越しいただき、学校保健委員会が開催
されました。児童の保健委員代表が、
本校のインフルエンザ対策について、
パワーポイントで説明ました。
マスク・うがい・手洗い・水筒持参

の水分補給等でインフルエンザ予防の
効果を上げていることを、各種データ
を基に発表しました。校医の先生から、
公衆衛生、マナーの面からも有効な取
組であると評価してもらいました。
日常の小さな取組を大事にして、自

分の命も他の人の命も大事にする人に
なってくれることを願っています。

分かりやすくまとめられた素晴らしい発表でした ６年生の保健委員代表が頑張りました

楽楽楽楽しかったしかったしかったしかった「「「「おもしろおもしろおもしろおもしろ親子実験教室親子実験教室親子実験教室親子実験教室」（」（」（」（いもっいもっいもっいもっ子子子子クラブクラブクラブクラブ））））
２月２２日（日）「いもっ子クラブ」

の３学期行事として「おもしろ親子実
験教室」が開催されました。講師は本
校の栗原教頭先生です。
真空でできるさまざまな現象をわく

わくする実験で見せてくれました。簡
単な工作もあり、親子で楽しいひとと
きを過ごすことができました。
参加された皆様、準備をしてくださ

ったいもっ子クラブの役員の皆様、あ
りがとうございました。

お父さんにも協力をいただき

真空状態をつくりました

算数算数算数算数のののの指導方法指導方法指導方法指導方法についてについてについてについて研修研修研修研修しましたしましたしましたしました
２月２３日（月）、韮川西小学校から森先生を講師にお招きして、算数の指導方法

について研修会を行いました。
森先生は算数を中心に授業改善につ

いて深く研究されている、市内でも有
名な先生です。授業に全員がしっかり
参加する方法やこれまでの学習をもと
に自分で考え、考えたことを言葉でき
ちんと説明する方法、中身の濃い家庭
学習の方法等をたくさんの資料を使っ
てお話ししてくださいました。
本校で今年度から取り入れた算数の

問題集『アイテム』を効果的に使うと、
自分で学び、自分で考え、自分の力を
自分で高める子に育つことも教えてい
ただきました。早速指導に活かしたい
と思います。 黒板やＰＣを使った分かりやすい説明でした


